
Superficie 850 m²

Référence MZISJ490

Prix 6 490 000 €

Menton
Maison à vendre (06500)
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Découvrez cette propriété exceptionnelle à Menton, offrant un jardin luxuriant avec

150  oliviers  centenaires  et  une  variété  d'arbres  fruitiers  exotiques.  Les  quatre

bâtiments,  totalisant  environ  900  m²,  offrent  un  confort  moderne  dans  un  cadre

charmant.  Profitez  d'une  piscine  de  19  m  x  9  m  avec  pool-house  et  plongeoirs,

ainsi  que  de  nombreux  avantages  financiers  liés  à  son  caractère  professionnel

agricole.  Un  permis  de  construire  est  également  disponible  pour  des  logements

supplémentaires et des boxes.À l'entrée, une maison de 120 m² avec grand salon,

salle à manger, cuisine équipée, 3 ...

Discover  this  exceptional  property  in  Menton,  offering  a  lush  garden  with  150

century-old olive trees and a variety of exotic fruit trees. The four buildings, totalling

around 900 m², offer modern comforts in a charming setting. Take advantage of a

19 m x 9 m swimming pool with pool-house and diving boards, as well as the many

financial  benefits  associated  with  being  a  professional  agricultural  property.

Planning  permission  is  also  available  for  additional  accommodation  and  loose

boxes.At  the entrance,  a 120 m² house with large living room, dining room, fitted

kitchen, 3 bedrooms, bathroom ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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